

## BDK M-V bei der Fraktion DIE LINKE

16.01.2019

### **Am 15.01.2018 besuchten der Landesvorsitzende Eike Bone-Winkel und sein Stellvertreter Marco Limbach in Schwerin die Fraktion DIE LINKE.**

Mit den Landtagsabgeordneten Jeannine Rösler, Jacqueline Bernhardt, Karsten Kolbe, Peter Ritter und weiteren Fraktionsmitarbeitern wurden kriminalpolizeiliche Themen in einer angenehmen Atmosphäre erörtert. Die Vertreter des BDK verwiesen auf die Diskrepanz zwischen den erhöhten Anforderungen an die Kriminalpolizei und der derzeitigen Fokussierung auf schutzpolizeiliche Themen in Mecklenburg-Vorpommern. Im "Pakt für Sicherheit" findet sich die Kriminalpolizei bis auf minimale Ausnahmen nicht wieder, was wir in der Vergangenheit bereits mehrfach beschrieben haben. Hier hoffen wir auf ein Umdenken in der Landespolitik.

Nach gut neunzig Minuten intensiven Austausches war für beide Seiten klar, dass weitere Treffen folgen werden. Der Landesvorstand möchte sich ausdrücklich für diese und weitere Einladungen zu Fachgesprächen bedanken.

Marco Limbach

Schlagwörter

**Mecklenburg-Vorpommern**

diesen Inhalt herunterladen: [PDF](#)